

Samtegemeinde Elm-Asse



Ende Oktober fand im Schützenzelt des Schützenvereins Hedeper ein Kinoabend für Senioren statt. Dazu hatte Monika Bötzel, die Seniorenkeisleiterin, den eigenen Seniorenkreis aus Hedeper sowie die Seniorenkreise aus Winnigstedt und Roklum eingeladen. Dazu erhielt der Seniorenkreis Hedeper bei der Organisation und Bereitstellung der technischen Ausstattung sowie der Auswahl des Filmes Unterstützung durch das Kompetenzzentrum Freiwilligenmanagement Elm-Asse. Der Kinoabend sorgte für gute Unterhaltung und ermöglichte den Seniorenkreisen neben den üblichen Treffen ein weiteres Zusammenkommen in großer Runde. Dabei kam der Austausch untereinander ebenfalls nicht zu kurz. Bei Getränken und Snacks schauten alle Anwesenden gespannt dem Film. Ein Ziel solch eines Kinoabends ist es, die Seniorenkreise dorfübergreifend zu vernetzen. Ebenso wichtig ist es, vielfältige Angebote auch im ländlichen Raum anzubieten, um das Leben auf dem Dorf für alle Altersgruppen attraktiv zu gestalten. Solche Kinoabende fanden bereits vor der Pandemie statt und kamen immer wieder gut an. Nach zwei Jahren Pause kann das Kompetenzzentrum Freiwilligenmanagement Elm-Asse nun den Seniorenkreisen endlich wieder zur Seite stehen, um erneut Kinoabende durchzuführen und in Gesellschaft miteinander zu genießen.